



## Au revoir là-haut.

publié le 04/12/2017

Dimanche 26 novembre 2017 une douzaine d'élèves se sont retrouvées au cinéma le Familia à Thouars avec leur professeur d'Arts plastiques pour regarder le film de Dupontel : Au revoir là-haut. On connaît Albert Dupontel pour son humour grinçant, ici il nous livre une vision touchante, fantasque, en un mot sublime du roman de Pierre Lemaitre.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**